



Daniel Rojas, Gerente General  
de Porsche Chile.

## Daniel Rojas asume la gerencia general de Porsche Chile

Porsche Chile anunció que, tras seis años en la industria brasileña, Daniel Rojas vuelve al país para hacerse cargo de la operación completa del grupo Volkswagen en nuestro país junto con sus marcas Volkswagen, Audi, Škoda, SEAT, CUPRA por el lado automotriz, junto con Volkswagen Camiones y Buses, y MAN Trucks & Bus.

Con más de 23 años de trayectoria en la industria automotriz, Rojas ha desempeñado un papel clave en el desarrollo estratégico y comercial de grandes marcas. “Estoy muy feliz de regresar a mi país y a Porsche Chile, asumiendo el liderazgo de las extraordinarias marcas que representamos. Se trata de un desafío apasionante, especialmente en un mercado altamente competitivo, pero nuestro objetivo es claro: lograr un crecimiento sostenido en el tiempo. Para ello, aprovecharemos al máximo las sinergias entre nuestras marcas, el potencial de nuestra sólida red de concesionarios y una ambiciosa ofensiva de productos que iniciaremos este año”, destacó Rojas.

Parte de la estrategia de crecimiento que tiene el holding en nuestro país este año será la ofensiva de nuevos productos que tendrán las marcas del grupo, así como también la incorporación de camiones Extra Pesados al line-up de VW Camiones y una nueva línea de vehículos comerciales con MAN y Volkswagen.